

10. Juli 2014
1 von 1

Baukostenüberschreitungen bei städtischen Projekten

Anfrage der SPD-Fraktion
- 101.17.1307 -

Anfrage

Wir fragen den Magistrat:

1. Wie viele Bauprojekte wurden von 2000 bis 2013 durch das Hochbauamt umgesetzt?
2. Welche Summe wurde verbaut?
3. Bei wie vielen Projekten wurden die Kosten überschritten?
4. Welches Projekt weist die höchste Kostenüberschreitung aus?
5. Welche verschiedenen Gründe sieht der Magistrat bei den festgestellten Kostenüberschreitungen?

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage für erledigt.

Dominique Kalb
Vorsitzender

Andrea Herschelmann
Schriftführerin